

Bote vom Untersee und Rhein

Dienstag, 30.04.2024

Lida Rohner übernimmt operative Funktion

Wechsel in der Schulleitung und Vakanz in der Schulbehörde bei der Primarschule Diessenhofen

An der Primarschule Diessenhofen, einem Standort in der Volksschulgemeinde Region Diessenhofen, kommt es zu einem Wechsel in der Co-Schulleitung und damit zu einer Vakanz in der Schulbehörde. Lida Rohner wechselt von der strategischen Seite der Schulbehörde in die operative Schulleitung am Standort Diessenhofen. Gemäss Verfassung des Kantons Thurgau (§29 Abs. 1) darf niemand seiner unmittelbaren Aufsichtsbehörde angehören. Aus diesem Grund ist Lida Rohner per Ende März aus der Schulbehörde ausgetreten. Damit sie die Funktion als Schulleiterin ausüben darf, bedarf es einer Bewilligung seitens des Amtes für Volksschule des Kantons Thurgau. Diese Bewilligung liegt vor. Lida Rohner wird die notwendige Ausbildung zur Schulleiterin berufsbegleitend in Angriff nehmen. Damit ist die Schulleitung in Diessenhofen wieder komplett, Cornelia Schurter und Lida Rohner bilden ein tatkräftiges Team.

Am 9. Februar 2025 wählen die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Region Diessenhofen fünf Mitglieder für die Schulbehörde und eine Person für das Schulpräsidium für die Amtsdauer 2025–2029. Ab August 2025 wird die Schulbehörde dann wieder vollzählig sein, bis dahin wird durch den Wechsel von Lida Rohner eine Vakanz bestehen bleiben.

Personen, die sich für eine Mitarbeit in der Schulbehörde interessieren, dürfen mit dem Schulpräsidenten Kontakt aufnehmen. Ab Herbst 2024 werden sämtliche Informationen auf der Website der Volksschulgemeinde Region Diessenhofen aufgeschaltet sein.